

EXPANSIÓN

El sector asegurador de México sorteará crisis del Covid-19, dice Fitch

La agencia informó que las empresas de seguros en el país cuentan con un índice de cobertura suficiente para enfrentar la pandemia del coronavirus.

En América Latina, la industria aseguradora podrá tener una recuperación del negocio en el tercer trimestre del año; sin embargo, México cuenta con resiliencia para enfrentar la pandemia, estimó este lunes Fitch Ratings.

De acuerdo con la calificadora de riesgo, el costo de la pandemia por Covid-19 implica mayores reclamos de seguros médicos y seguros de vida por muerte. Además, con la cuarentena que se ha implementado en los países, las aseguradoras se verán afectadas por un menor crecimiento así como una mayor competencia.

En el caso de México, Eugenia Martínez, directora asociada de Fitch Ratings, dijo que el mercado se ha mostrado resiliente ya que las empresas tienen suficiente solvencia. También destacó que en el país los seguros más contratados son los de daños.

De acuerdo con información de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), solo el 15% de la población que trabaja cuenta con un seguro de vida.

“Las compañías mantendrán solvencia adecuada. El indicador de cobertura es de 3.0 veces”, dijo en un webinar organizado por Fitch.

De acuerdo con la especialista, las aseguradoras buscarán reducir costos a través de distintas estrategias, como el home office, y así administrar mejor los recursos.

Otra ventaja que tienen las aseguradoras, en medio de la contingencia, es que el índice de reclamos baja aunque podrían enfrentar mayor endeudamiento.